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Ata da décima primeira reunião do Comitê ODS, realizada aos dezesseis dias do mês 
de maio do ano de dois mil e vinte e dois, com início as dez horas, nas dependências 
do Paço Municipal de Santos, situado a Praça Mauá, s/nº, no térreo, sala da Transparência. 
Presentes, os Senhores Fábio Tatsumi Maeshiro – Fábio Tatsubô, Renato Figueiredo e as 
senhoras Suzete Faustina dos Santos, Suane Albin de Moraes, Fabiana Valério de Ornelas 
Almeida e Anderson Martins da Silva. A pauta versou sobre: Leitura, análise e extração de 
dados dos documentos recebidos do Conselho de Desenvolvimento de Santos, doravante 
CODESAN e dos Conselhos, com a finalidade de reconhecer o seu conteúdo e como 
relaciona-los a ações realizadas pela administração municipal, o que pode ser agregado ou 
não e porque, o que já se faz, como e por quem. Outro item acertado foi, embora com um 
prazo meio apertado, a inscrição do Projeto da Eco Fábrica no concurso de Boas Práticas, 
Estratégias ODS. Também foi discutido a forma de envio das justificativas relativas a não 
conformidades apontadas na avaliação do Índice de Desenvolvimento Sustentável das 
Cidades – Brasil, doravante IDSC-BR, relativas ao município, mas que não são   
reconhecidas como ações pertinentes da cidade. Ficou definido que seria enviado via e-
mail, mas que se houvesse necessidade para uma explicação mais pormenorizada, iriamos 
pessoalmente a São Paulo para uma conversa e melhor entendimento, com os 
responsáveis pela compilação dos dados. Posto isso, deu-se por encerrada as onze horas 
e dez minutos a reunião, cuja ata, após aprovação dos presentes, será publicizada no portal 
dos Conselhos. Santos, 16 de maio de 2022. 
 

 
 

Suzete Faustina dos Santos 
Articulação Comitê ODS 

(Assinado no original) 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 


